

El Estado Mayor Presidencial impidió el paso hacia Los Pinos

[RUTH BARRIOS FUENTES]

■ Cerca de tres mil personas participaron ayer en la cadena humana que se formó en diferentes puntos de la capital del país para manifestar su rechazo por la legislación secundaria de la reforma en telecomunicaciones.

Cerca de las 11 de la mañana, algunos de los opositores intentaron llegar a Los Pinos para expresar su descontento por la legislación; sin embargo, el Estado Mayor Presidencial impidió el paso, a la altura de Chivatito.

Lo anterior fue criticado por el senador panista, Javier Corral, quien a través de su cuenta de Twitter expresó su molestia por no permitir la manifestación pacífica.

Tras el cierre de paso, los organizadores se plantearon como sede el Auditorio Nacional a fin de que el contingente se desplazara hacia Televisa Chapultepec.

Así también se reunieron opositores en el Ángel de la Independencia, la Glorietta de la Palma, la Estela de Luz y el Senado.

En la manifestación participaron el fundador del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas; el senador panista, Javier Corral; el escritor y activista, Javier Sicilia; la escritora Denise Dresser y el actor Daniel Giménez Cacho, así como integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) y la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Los manifestantes coincidieron que la legislación secundaria está lejos de la democracia y, además, sólo beneficia a un sector de la sociedad.

Más tarde, el secretario de Seguridad Pública del DF, Jesús Rodríguez Almeida, informó que la manifestación se había llevado a cabo sin ningún incidente.

Así también, indicó que la corporación desplegó a un total de 450 uniformados para vigilar el transcurso de la movilización.

La titular de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Perla Gómez Gallardo, así como visitadores y visitadoras, también estuvieron presente en la movilización para verificar que no fueran violentadas garantías.

De acuerdo con el organismo, en Paseo de la Reforma, la también consejera de la CDHDF, Denise Dresser, se quejó con la *ombudsperson* de que elementos de la Policía Federal (PF) y luego de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) impidieron el paso a las personas que se manifestaban pacíficamente en las inmediaciones de Los Pinos y posteriormente hubo un intento de encapsulamiento por parte de la policía.

